

Protokoll der ordentlichen Kirchgemeindeversammlung vom 27. Mai 2024, 20.00 Uhr, im Kirchgemeindehaus

Anwesend 35 Personen
davon 32 Kirchgemeindemitglieder

Entschuldigt Davoser Zeitung: Herr Spalinger wird ein Gespräch mit der Präsidentin führen, welches in der DZ veröffentlicht wird
Vreni Gauderon, Margret Disch, Regula Rudolf, Andreas Valer

Die Teilnehmer haben sich in Präsenzlisten eingetragen; besten Dank an Astrid Trepp für die Eingangskontrolle.

Begrüssung / Einleitung

Die *Präsidentin* begrüsst zur heutigen Versammlung, namentlich Michael Buchmüller, Vorstandsmitglied der Katholischen Pfarrei, und verdankt die Grüsse aus der Gemeinde Davos/Laret.

Die Versammlung ist rechtzeitig und ordnungsgemäss einberufen worden und somit beschlussfähig.

Zur Traktandenliste gibt es keine Wortmeldungen.

Brigitte Gafner

spricht über Dankbarkeit – im Alltag, in der Natur, mit dem Umfeld.

«Ich bin dankbar» hört sie auch oft aus dem Kreis der Seniorinnen und Senioren.

Janine Schweizer und Brigitte Gafner

Informieren Im Anschluss an *Begrüssung / Einleitung* über besondere Gottesdienste sowie die verschiedenen Anlässe und Angebote in unserer Gemeinde.

1. Wahl der Stimmzähler

Gewählt wird einstimmig durch Handmehr Hans Morgenegg.

2. Protokoll der ausserordentlichen KG-Versammlung vom 22.11.2023

Das Protokoll muss nicht vorgelesen werden; es wird einstimmig mit Dank genehmigt.

3. Jahresbericht 2023

Marianne Aguilera

bedankt sich bestens bei allen Mitarbeitenden und Freiwilligen und bei ihren Vorstandskollegen und -kolleginnen für die gute Zusammenarbeit. Ein herzlicher Dank geht auch an alle, die das kirchliche Leben in unserer Gemeinde mitgestalten.

Und:

- ✓ Seit August ist Bernd Steinberg als Pfarrer in unserer Gemeinde tätig.
- ✓ Die Zusammenarbeit in der Region Davos – d. h. den drei Gemeinden Altein, Dorf/Laret und Platz - ist positiv.
- ✓ Negativ zu vermerken sind leider die Kirchengaustritte aller Altersstufen.

Christopher Wellauer

Der Bericht muss nicht vorgelesen werden, und es gibt keine Fragen dazu.

Der Jahresbericht 2023 wird einstimmig durch Handmehr genehmigt.

Die Präsidentin bedankt sich bei den Gemeindemitgliedern für das Vertrauen.

4. Jahresrechnung 2023

Andrea Trepp

Im Berichtsjahr wurde der Kontenplan der Landeskirche übernommen; dadurch sind einzelne Positionen nicht mehr mit dem Vorjahr vergleichbar.

Die Jahresrechnung 2023 weist einen Gewinn aus von CHF 2'816.14.

Andrea Trepp erläutert einzelne Positionen.

Irma Wehrli bedankt sich, dass trotz Mitgliederschwund das Ergebnis der Rechnung positiv ist.

Wünschen würde sie sich, wenn bei der Position «Renovationen» ein Treppenlift auf die Empore eingeplant würde.

Jöri Ambühl nimmt den Antrag entgegen.

Revisorenbericht

Thomas Junker lobt die Arbeit von Andrea und Astrid Trepp, die die umfangreiche und aufwändige Buchhaltung bestens erledigen.

Die Revisoren beantragen, die Jahresrechnung 2023 zu genehmigen und Vorstand und Kassier Décharge zu erteilen.

Die Jahresrechnung 2023 wird – mit Dank an Andrea und Astrid Trepp - durch Handmehr einstimmig genehmigt.

5. Wahlen

für die Amtsdauer 2024 – 2027

Es werden keine schriftlichen Wahlen verlangt.

a) Präsidium

Marianne Aguilera stellt sich der Wahl;

Christopher Wellauer dankt ihr für die Bereitschaft dazu.

Marianne Aguilera wird mit Applaus ohne Gegenstimmen gewählt.

Die Präsidentin bedankt sich für das Vertrauen und bestätigt, dass die Aufgaben im Vorstand ihr Freude machen.

b) Vorstandsmitglieder

Zurzeit sind sechs Personen im Vorstand tätig – das Ziel sind sieben Mitglieder.

Der Vorstand nimmt Vorschläge resp. Meldungen gerne entgegen.

Die Gemeindemitglieder sind mit einer Wahl «in globo» einverstanden.

Die bisherigen Vorstandsmitglieder Peter Aegerter, Jöri Ambühl, Beatrix Risch, Andrea Trepp und Christopher Wellauer werden mit Applaus ohne Gegenstimmen gewählt.

c) Revisorat

Die Revisoren Andreas Valer und Thomas Junker werden mit Applaus ohne Gegenstimmen gewählt.

d) Delegierte Regionalversammlung

Marianne Aguilera, Andrea Trepp und Adrian Keller stellen sich nicht mehr zur Wahl. Die Mitarbeit von Adrian Keller wird verdankt.

Aus unserer Gemeinde stellen sich neu zur Verfügung:

Pfarrerin Janine Schweizer und Vorstandsmitglied Christopher Wellauer

sowie die Gemeindemitglieder Flurin Cabalzar und Andi Dürst - beide stellen sich den Anwesenden vor.

In globo werden ohne Gegenstimmen gewählt:

Flurin Cabalzar, Andri Dürst, Janine Schweizer und Christopher Wellauer.

6. Mitteilungen und Umfrage

Marianne Aguilera

Die nächste Kirchgemeindeversammlung findet statt am Sonntag, 17. November 2024, 11.00 Uhr in der Kirche St. Johann.

Irma Wehrli

würde es begrüßen, wenn die Synode einmal in Davos stattfinden würde.
Marianne Aguilera nimmt diese Anregung entgegen.

Hans Morgenegg

fragt nach dem Stand in der Angelegenheit «Nutzung Haus Belfort».
Jöri Ambühl informiert, dass eine Machbarkeitsstudie in Auftrag gegeben wurde; eventuell gibt es im Herbst bereits Näheres zu berichten.

Es gibt keine weiteren Wortmeldungen.

Die Präsidentin dankt den Anwesenden für ihr Kommen und lädt zum gemütlichen Beisammensein ein.

Ende der Versammlung: 21.10 Uhr

Protokoll: Wilma Kraske